
Les élu-e-s communistes de Nantes Métropole tiennent à faire savoir leur
accueil positif de l’annonce faite par Emmanuel Macron concernant la
création de 10 RER métropolitains. 

Il faut maintenant aller plus loin, c’est au Président de la République
de préciser les montants budgétaires en termes d’infrastructures, de
matériels et de recrutements de personnels, qui seront investis pour le
développement de ce moyen de transport ferroviaire indispensable aux
déplacements et aux mobilités des populations de la grande région
nantaise, au développement du service public des transports, au
développement économique durable par la diminution des émissions de
CO2. 

La création de ce RER métropolitain doit être l’objet d’une grande
concertation entre l’Etat, la métropole, la région, les communes
concernées et les organisations syndicales. Elle doit aussi concilier
facilités de déplacements, développement économique du territoire, tarifs
accessibles et respect de l’environnement. 

Aussi et pour ce faire, nous nous opposerons à toute mise en
concurrence entre la SNCF, exploitant historique du réseau ferroviaire,
et des opérateurs privés. Ce projet peut être une chance pour un meilleur
maillage territorial en transports multimodaux (bus, train, tramway, tram-
train), pour une étoile ferroviaire performante, pour construire la région
nantaise de demain où les distances entre les lieux de vie et les lieux de
travail, d’études ou d’activités autres seraient plus courtes. Les élus
communistes seront force de propositions pour aller dans ces sens.
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